
 

更衣室に換気扇があると良い 

 

24 時間換気の換気扇が常時稼働しております。  

 

バスの乗員が揃えば早く出発してもらいたい。 

 

運行管理上、時間の変更による混乱を避けるために 

時刻表を厳守して運行しております。ご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

将来的に夜の送迎ができたらよい。 

 

ご要望により必要があれば検討いたします。 

 

 

年 1～２回勉強会を開催して欲しい。 

 

   新型コロナウイルス感染症終息後に計画して参ります。 

 

 

   先生の回診時に看護師さんも一緒に回ってもらいたい。 

 

  そのような体制がとれるよう前向きに検討させていただきます。 

  

先日実施いたしました患者様アンケートにおいては、多くの患者様よりご協力いただき、

誠にありがとうございました。 

この度の調査によりたくさんの貴重なご意見をいただくことができました。 

私達はこの結果を真摯に受け止めるとともに、職員全体で共有し、今後のより良いサービ

ス提供につなげていきたいと思います。 


